

Medieninformation

Erstmals Fondue-Schiff der URh ab Steckborn

Einmalige Gelegenheit bietet sich am Sonntag, 16. Februar 2020. Das Fondue-Schiff der URh verkehrt erstmals ab Steckborn. Die genussvolle Sonntags-Ausfahrt über den winterlichen Untersee ist garantiert. Verwöhnt werden die Gäste von der Bordgastronomie fix&fein mit einem würzigen Käsefondue und hauseigenem Fondue-Brot.

Die URh verlegt ihr Fondue-Schiff nach Steckborn, da sich die Landestelle Stein am Rhein im Umbau befindet und zu diesem Zeitpunkt ein An- und Ablegen in Stein am Rhein nicht möglich ist.

Fondue-Schiff, Sonntag, 16. Februar 2020

11.45 Uhr Abfahrt **ab Steckborn**, mit Rundfahrt auf dem Untersee

14.15 Uhr Rückkehr an Landestelle Steckborn

15.15 Uhr Ende der Veranstaltung

Preise Erwachsene CHF 63, Kinder (4-12 Jahre) CHF 40

inklusive Schifffahrt auf dem Untersee, Käsefondue und Dessert

Infos/Ticket www.urh.ch/ticket



Medienkontakt

Remo Rey, Geschäftsführer, remo.rey@urh.ch, T +41 52 634 08 80

